

**すすんで学ぶ子 思いやりのある子 郷土を愛する子（夏休みと8月の様子）**

8月21日（水）に、愛校作業を行いました。今年度は平日の朝、職員作業として行い、参加可能な保護者の方、地域の方にご協力をいただきました。普段の掃除では行き届かない窓ふきやサッシ掃除、学校周辺の溝掃除や草刈などを行いました。おかげできれいになり、気持ちよく2学期を迎えることができました。ありがとうございました。



ぶっくまるや図書室開放を利用して、たくさん読書をした人もいました。2学期もいろいろな本をたくさん読めるといいですね。

今年も、清泉児童クラブから「児童クラブだより」や「子ども新聞」が届きました。有意義な体験活動が報告され、大変嬉しく思いました。学校の掲示板で紹介しています。



8月21日（水）午後は、第2回学校運営協議会を開催しました。子どもたちの様子について、「元気な挨拶をしてくれるので気持ちがいい」という声もあり、嬉しく思いました。今後、各活動についてお伝えさせていただきます。



始業式では、姿勢よくしっかりとお話を聞くことができている、感心しました。無言入退場にも意識して取り組んでいます。

教職員はこの休みを利用して、校内研修をがんばりました。ICTの活用方法、授業づくり、緊急対応など、様々な研修をしました。子どもたちの安全を守り、授業では「わかる」「できる」が実感できるように、2学期の具体的な取組に生かしていきたいと思えます。



2学期も安全に気を付けて登下校しましょう。地域の皆様、保護者の皆様、よろしくお祈りします！！

